
Ambulatorio de la Seguridad Social: No pido tampo
co una clínica de "La Paz". Pero sí un pequeño ambulatorio 
para atender los partos de nuestras mujeres. ¿Cuántos niños 
nacen ahora en Torrijos?. Para atajar con la debida urgencia 
y eficacia casos de infarto, trombosis y demás enfermedades 
coronarias. Para atender la mayoría de los casos de hospita
lización sin que sea necesario el traslado del enfermo a // 
Toledo, Talayera o Madrid con el consiguiente peligro para 
el enfermo y consabidos trastornos familiares.

Mercado: Hasta que llegué a Torrijos, no concebía 
un pueblo digno y floreciente sin mercado. Es deprimente 
ver en Torrijos los puestos de mercancías sobre el suelo / 
de la plaza del Ayuntamiento. ¿Hasta cuándo?. Es perento—  
rio construir un mercado moderno; sería beneficioso para // 
todos: rentable para vendedores y Ayuntamiento; económico 
y cómodo para las amas de casa; saludable para visitantes y 
forasteros.

Son muchas cosas,¿ verdad, Jesús María? Si cada / 
año se hiciese una solamente, todo quedaría solucionado - 
de aquí a siete años. No es mucho pedir. Así lo espero.
Un abrazo.
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